

Danke!

Von D.Staudt

23. Dezember 2025, 10:00



Etwas zum Basteln in Pink und mit viel Glitzer, das wünscht sich eine Alleinerziehende für ihre Tochter, Senioren mit kleinstem Budget freuen sich über Handcreme und Honig.

Ein Single schrieb, er würde sich über einen Kinogutschein sehr freuen, denn damit komme er über die einsamen Feiertage.

Eine junge Frau wünscht sich schlicht Pampers- weil diese so teuer seien. Und ein Obdachloser schließlich notiert auf seinem Wunschzettel: Unterwäsche und einen warmen Schal.

Das ist nur ein Teil der Geschenke, die zahlreiche Kreispolizisten und -polizistinnen Menschen in schwierigen Lebenslagen machten. Menschen, die unseren Teams aus der Sozialberatung oder den Pflegestationen bekannt sind.

Auch die Lotsenpunkte aus Sankt Augustin und Troisdorf hängten Wunschzettel im Namen besonders Bedürftiger an den "Wunschbaum" der Behörde.

Wir sind einmal mehr sehr angerührt von der Herzlichkeit, mit der die Beamtinnen und Beamten diesen Wünschen nachkamen, von den liebevollen Verpackungen...

Und wir sagen sehr gerne weiter, was die Menschen uns bereits beim Abgeben ihrer Wunschzettel mit auf den Weg gaben:
„Vielen, vielen Dank!“

#rhein-sieg-kreis #rheinsiegkreis #wunschbaum